



Wir laden zur Ausstellungseröffnung

PLASTISCHE KONZEPTION

Frank Louis und Studierende der Abteilung

Plastische Konzeptionen / Keramik der Kunstuniversität Linz stellen aus

Vernissage: Mittwoch, 28. Juni 2017, 19.00 - 21.00 Uhr

Einführende Worte: Mag. Elfi Sonnberger, Leitung Kultur, AK OÖ

Eröffnung: LAbg. Dr. Elisabeth Manhal

Eingeladene StudentInnen:

Sofie Danzer, Vasco Laurencó,

Oktavia Schreiner, Michael Starmayr, Adam Ulen

Dauer der Ausstellung bis 20. Juli 2017

BRUNNHOFER GALERIE IM KUNSTHAUS

4020 LINZ, Hafenstraße 33 / TEL 0043 (0)732 / 77 83 21-0 www.brunnhofer.at

ÖFFNUNGSZEITEN: DI / MI / DO / FR 10.00 -12.00 u. 14.00 -18.00 / SA 10.00 - 13.00 / u.n.t.V.

Abbildung: Frank Louis, "Vermessen", 2017, Steinzeugton, Glasur, 254 x 280 x 200 cm

